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Sachverhalt 
 
Wir möchten anfragen,  
 
ob der Oberbürgermeister weiterhin eine neue Ost-West-Verbindung im Leipziger S-Bahn-
Netz, auch als 2. Citytunnel bezeichnet, als sinnvolles Verkehrsprojekt für die Stadt Leipzig 
erachtet?  
 
Über welche Formate standen und steht die Stadt Leipzig mit dem Freistaat Sachsen und 
anderen Akteuren wie dem Zweckverband für den Nahverkehrsraum Leipzig (ZVNL) in 
Kontakt, zur weiteren Konkretisierung des Infrastrukturprojektes 2. Leipziger Citytunnel?  
 
Laut Medienberichten wollte der Freistaat Sachsen vorbereitende Planungs- und 
Untersuchungsarbeiten für eine unterirdische Ost-West-Verbindung in Leipzig fördern. 
Haben sich aus den Absichtserklärungen bereits konkrete Maßnahmen und 
Machbarkeitsstudien seitens der Stadt Leipzig ergeben, die vom Freistaat Sachsen gefördert 
werden können?  
 
Konnten bereits mit der aktuellen Bundesregierung Gespräche über die Idee eines 2. 
Citytunnel geführt werden bzw. wurde geprüft, ob sich über das Strukturstärkungsgesetz 
Kohleregionen oder andere Töpfe Bundesmittel für das Vorhaben 2. Citytunnel akquirieren 
ließen?  
 
Sollte ein solches Vorhaben wie ein 2. Citytunnel als Angelegenheit der Stadt Leipzig oder 
als Vorhaben im mitteldeutschen Kontext gedacht und vorbereitet werden? Welche 
Schlussfolgerungen ergeben sich daraus für den Oberbürgermeister für das weitere 
Vorgehen und den Planungsumfang? 
  
Wird der Oberbürgermeister in absehbarer Zeit dem Leipziger Stadtrat einen Vorschlag 
unterbreiten, wie und mit wem die planerischen Voraussetzungen einer unterirdischen Ost-
West-Verbindung im Leipziger S-Bahn vertiefend eruiert werden können?  
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Keine 
 


